
2008 /Jan/ 4 - القائد يرعى اجتماعاً لدراسة مشاكل محافظة يزد

رعى قائد الثورة الإسلامية سماحة آية االله العظمى السيد علي الخامنئي اجتماعاً لمناقشة ودراسة مشاكل محافظة
يزد.

وفي هذا اللقاء الذي حضره النائب الأول وعدد من مساعدي رئيس الجمهورية وأعضاء مجلس الوزراء وإمام جمعة
وممثل الولي الفقيه ومحافظ يزد والنواب والمسؤولين المحليين وصف سماحة السيد القائد هذه المحافظة من حيث

النمو والتنمية وتوليد الثروة والطاقات البشرية والمصادر الطبيعية بأنها مستعدة جداً مؤكداً القول: ينبغي على
المسؤولين من خلال الاستفادة من هذه المجالات واستثمار القدرات والطاقات المتوفرة العمل على تسوية المشاكل

وتحقيق التقدم والتطور لهذه المحافظة أكثر فأكثر.
كما رأى سماحته أن محافظة يزد تتمتع بموقع جغرافي ممتاز من حيث أنها مركز ومفترق طرق لمواصلات البلاد
وأضاف: إنَّ تنفيذ القرارات والمشاريع وتسوية مشاكل هذه المحافظة بحاجة إلى متابعة وعزم مسؤولي الحكومة

وكذلك المسؤولين المحليين لا سيما المحافظ.
وأكد قائد الثورة المعظّم ضرورة انحسار فترة تنفيذ المشاريع منوهاً إلى الطاقات المتوفرة في المحافظة على صعيد

قطاع النسيج متابعاً القول: ينبغي من خلال التخطيط والاستفادة من الطاقات العلمية الجامعية وإبداع وابتكار الخبراء
المحليين تحديث وإحياء قطاع النسيج في المحافظة.

وأشار سماحته إلى مشكلة شحة المياة في المحافظة منوها إلى أهمية متابعة تنفيذ مشاريع المياه بجدية وأضاف:
يجب ان تحظى هذه المشاريع بالأولوية.

وألمح ولي أمر المسلمين إلى تدين أهالي محافظة يزد واشتهارها بدار العبادة مؤكداً ضرورة اهتمام المسؤولين
الثقافيين بالقضايا الثقافية والمعنوية للمحافظة أكثر من ذي قبل. 

وفي مستهل هذا اللقاء رفع النائب الأول لرئيس الجمهورية برويز داودي تقريراً عن الإجراءات والقرارات التي تمّ
اتخاذها اعتماداً على الميزانية التي رصدتها الحكومة، التسهيلات والاعتمادات المخصصة لزيارة القائد لمحافظة يزد
بغية حلّ مشاكل هذه المحافظة وتنميتها وقال: لقد تم رصد ما قيمته 165 مليار تومان من ميزانية الحكومة لهذه

المحافظة فضلاً عن 101 مليار تومان من التسهيلات لتنميتها.
من جانبه رفع محافظ يزد السيد فلاح زاده تقريراً عن مسائل ومشاكل محافظة يزد عارضاً تفاصيل القرارات المتخذة

بهذا الشأن.
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